

Le ministre des Affaires Étrangères chancelier japonais viendra en visite officielle à Cuba



La Havane, 16 juillet (RHC) Le ministre des Affaires étrangères du Japon, Toshimitsu Motegi, arrivera à Cuba dimanche prochain pour une visite officielle avec un vaste programme d'activités, a informé aujourd'hui le ministère des Affaires Étrangères de l'île.

Selon le portail Cubaminrex, le parcours du haut représentant à La Havane fait partie de sa tournée latino-américaine, et sa visite fructueuse contribuera à promouvoir les liens d'amitié et de coopération bilatérale, a-t-il souligné.

C'est la première visite officielle du chef de la diplomatie nipponne sur le territoire insulaire.

Cuba apprécie la position du Gouvernement japonais en faveur de la résolution de l'île contre le blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis depuis près de soixante ans.

Les liens diplomatiques, qui durent depuis 90 ans déjà, comprennent les visites au Japon de personnalités comme le leader historique de la Révolution, Fidel Castro.

L'année 2018 a été marquée par l'ouverture officielle dans cette capitale du Bureau de l'Agence de coopération internationale du Japon.

Les pays étudient également la réalisation de plans-cadres associés aux transports et aux sources d'énergie renouvelables, ainsi que la mise en œuvre de projets d'assistance financière non remboursable dans des secteurs prioritaires.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/264085-le-ministre-des-affaires-etrangees-chancelier-japonais-viendra-en-visite-officielle-a-cuba>



Radio Habana Cuba